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本人吳詠聰是在長沙灣臨時家禽批發 B 市場經營的批發商，就顧問報告建議提

出為減低公眾接觸病毒潛在風險而搬遷長沙灣臨時家禽批發市場表示反對，因

現時本人供應來源全是內地活家禽，鑑於供港活家禽現時處於零供應而未來亦

看不見有什麼利好因素狀態下，對現時沒有任何活家禽供應的批發商在公眾衛

生問題上請問還有什麼病毒和風險？ 

 

與見及此，想請問局方會否考慮推出收回牌照的機制方案？讓一班現時沒有任

何供應活家禽來源的批發商多一個選擇。多謝 
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